

**Califica oficialismo a monto como gasto innecesario****Analizaría Morena recortar hasta 25,000 mdp al PJJF**

Maritza Pérez *ra el cumplimiento del propósito por el cual fueron creados.*
maritza.perez@eleconomista.mx

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, informó que su grupo parlamentario hará una revisión minuciosa al gasto que ejerce el Poder Judicial ya que, de manera inicial, se han detectado gastos innecesarios que van de los 15,000 a los 25,000 millones de pesos.

Este monto significa hasta una tercera parte de lo que este 2023 el Poder Judicial de la Federación (PJF) tiene como presupuesto.

De cara al análisis del Paquete Económico 2024, Ignacio Mier se pronunció en contra de lo que consideró como los excesos en el Poder Judicial, ello al asegurar que dentro de estos recursos hay una partida de 3,000 millones de pesos para "reparación o remodelación" de domicilios particulares de jueces y ministros.

Así como gastos superfluos que este no tiene que ver con el gasto de los recursos destinados al desarrollo del objetivo que tiene el Poder Judicial, que es realmente garantizar la administración de justicia de un millón 200,000 asuntos que ellos revisan, lo que destinan para todo lo que tiene que ver con los juzgados, con los trámites, las secretarías, en fin, dijo Mier, todo lo que tiene que ver con la Judicatura Federal, la operación y la garantía del cumplimiento del propósito constitucional de garantizar justicia pronta y expedita.

"Tienen excesos por cerca de 25,000 millones de pesos y vamos a hacer una revisión puntual de ese dinero que representa todo el gasto que no tiene que ver con el cumplimiento de sus objetivos", expuso.

El legislador señaló que también se revisarán los organismos constitucionalmente autónomos sobre los recursos que no tienen relación directa pa-

"Deben entender que la era de los privilegios se acabó, que la prioridad de la Cuarta Transformación es el combate a la pobreza y la desigualdad, los resultados están a la vista, 9 millones de pobres menos en el país gracias a la política de austeridad, el combate a la corrupción, manejo responsable de la economía y el uso del Presupuesto como la política pública más importante de distribución del ingreso. Hay que acabar con la burocracia dorada que se niega a desaparecer en el Poder Judicial", concluyó.

Recursos para INE

Por otra parte, el INE proyectaría un presupuesto de 37,770 millones de pesos para 2024, incluyendo lo correspondiente para el financiamiento a partidos.

Este lunes, la Comisión Temporal del Instituto Nacional Electoral (INE) presentará un anteproyecto de presupuesto para las elecciones del 2024, en el cual, 10,444 millones de pesos corresponde al financiamiento a los partidos políticos nacionales; 6,807 millones de pesos para gasto ordinario y 3,304 millones a campañas electorales. Lo anterior se traduce en un incremento de 839 millones de pesos en prerrogativas.

Asimismo, se contempla un monto extra de 3,304 millones de pesos llevar a cabo los comicios del próximo año, los más grandes de la historia de nuestro país.

Y es que durante el próximo año, se deberán renovar cargos como la Presidencia de la República; 128 senadores; 500 diputados federales; nueve gubernaturas; 31 congresos locales; 1,580 ayuntamientos; 16 alcaldías y 24 juntas municipales.

El INE proyectaría un presupuesto de 37,770 millones de pesos para 2024, incluyendo lo correspondiente para el financiamiento a partidos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL ECONOMISTA

50

14/08/2023

LEGISLATIVO



El Poder Judicial de la Federación ha sido constantemente atacado por el presidente López Obrador por sus resoluciones que, en algunos casos, no han beneficiado a su administración.

FOTO EE: FERNANDO VILLA DEL ÁNGEL